

Se instala mesa permanente de negociación

El Gobierno local y departamental aúnan esfuerzos para que el Magisterio caucano llegue a un acuerdo con el Gobierno Nacional, sobre el tema de la salud



Con el propósito de buscar soluciones conjuntas que eviten la afectación del calendario académico de los niños y niñas del Departamento ante el posible paro anunciado por el Magisterio Caucaño, fue instalada la mesa permanente de negociación entre el Ministerio de Educación Nacional y Asoinca, que tratará el tema de la salud para los docentes.

La medida, se tomó en el desarrollo de una reunión que tuvo lugar en la secretaría de Educación Departamental, con presencia de los secretarios de Educación del departamento del Cauca y del municipio de Popayán, Elías Larrahondo Carabalí y Jhan Alejandro Sandoval, respectivamente, la viceministra de Educación, Patricia Castañeda y Fiduprevisora.

“Hay un clima de colaboración y diálogo mutuo. El gran objetivo de esta reunión es garantizar el derecho prevalente de la educación de los niños y niñas, estamos en la búsqueda permanente de soluciones responsables y concertadas que no afecten el calendario escolar propuesto para el 2017”, precisó Jhan Alejandro Sandoval, secretario de Educación de Popayán.

Para los próximos días se esperan los primeros encuentros de esta mesa de negociación.

Se inicia preinscripción al sistema de Bicicletas Públicas para Popayán

El próximo lunes, 23 de enero de 2017, se dará apertura al proceso de preinscripción de Bicipp en el Parque Caldas



En la semana comprendida entre el 23 y el 27 de enero de 2017, con horario de 8:00 a.m. a 12:00 m. y de 2:00 p.m. a 4:00 p.m., se estarán llevando a cabo las jornadas de preinscripción al Sistema de Bicicletas Públicas para Popayán. Así lo informó la Administración 'Vive el Cambio' a través de su Secretaría de Tránsito y Transporte.

Para tal fin se dispondrá de un punto de preinscripción que estará ubicado en el parque 'Francisco José de Caldas', donde un funcionario adscrito a dicha dependencia estará recepcionando toda la documentación requerida.

Para poder realizar esta etapa del proceso sin ningún inconveniente, primero los interesados deberán ingresar a la página www.bicipp.arcosoft.com para

diligenciar el formulario de preinscripción, leer el manual del usuario e imprimir el contrato de usuario para diligenciarlo y presentarlo en el punto de recepción del parque Caldas.

Además de dicho contrato, los interesados en hacer parte de este sistema deberán anexar copias del documento de identidad y del recibo de servicios públicos, y dos fotografías tipo documento tamaño 3x4.

La notificación de si fue aceptado o no, se realizará a través de los correos electrónicos que se registraron en la plataforma, en un tiempo máximo de 48 horas. Recuerde que este proceso es requisito fundamental para acceder al servicio de las bicicletas públicas.

La Red Unidos abre Convocatoria para Cogestor Social

A partir del próximo lunes, las personas interesadas en participar en la convocatoria de Cogestores Sociales podrán hacerlo a través de la página web de la Caja de Compensación Familiar de Nariño



A partir del lunes 23 de enero a las 8:00 a.m., el programa Red Unidos adscrito a la Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria de la Alcaldía de Popayán, abre convocatorias la selección de los Cogestores Sociales que se encargarán de hacer el acompañamiento familiar y comunitario a la comunidad.

La convocatoria estará abierta hasta el viernes 27 de enero a las 4:00 p.m. Los interesados deberán realizar el respectivo registro en la página del operador social: Caja de Compensación Familiar de Nariño www.comfamiliarnarino.com

Desarrollo innovador: Modelos para acoger en Popayán

Empresarios, instituciones educativas y actores del comercio local se reunieron para conocer nuevas alternativas para el desarrollo del emprendimiento



Como una acción del Centro de Empleo y Emprendimiento de la Alcaldía de Popayán, en las instalaciones del auditorio CAM se llevó a cabo la socialización de 'Manizales Más', un proyecto creado en alianza con Findeter para el desarrollo integral del sistema de emprendimiento de la ciudad de Manizales.

El objetivo de esta jornada fue generar un espacio para divulgar modelos de desarrollo innovador desde alianzas públicas, privadas y académicas, que permitan establecer un ecosistema de emprendimiento y las condiciones para crecer y crear empresa en las ciudades.

Esta socialización, en la que se compartieron temas como políticas públicas, cultura de emprendimiento, financiamiento, capital humano, mercado y entidades de soporte, se inscribe el marco de la iniciativa 'Ciudades Sostenibles y Competitivas'.

La jornada contó con la presencia de representantes de instituciones públicas del departamento del Cauca, de centros de emprendimiento locales y de las principales universidades de la ciudad de Popayán.

Acerquémonos al teatro, preservemos nuestra Industria Cultural

La Administración 'Vive El Cambio' invita a la ciudadanía a asistir a la programación cultural y artística del Teatro Municipal Guillermo Valencia



En Popayán, tierra de innumerables historias, se cuenta con el privilegio de tener el Teatro Municipal Guillermo Valencia. Este se inauguró el 22 de diciembre 1927 bajo la idea de un grupo de intelectuales de la ciudad, de construir esta edificación y con ella traer esta maravillosa fuente artística, cultural y de entretenimiento.

Desde sus inicios, el teatro ha sido una de las formas de arte y expresión más importantes para el hombre. Gracias a este espacio de cultura y arte, los

artistas que suben al escenario experimentan sentimientos de pasión, miedo, felicidad, y el público es retado a transformar su experiencia y a sumergirse en las historias.

Vista el Teatro Municipal Guillermo Valencia y haz parte de su programación cultural, entérate de algunas de sus actividades:

- . **Marzo 17** - Show con el humorista Hassam.
- . **Marzo 12** - Presentación de títeres.
- . **Abril del 7 al 14** - Festival de música religiosa.
- . **Mayo 5** - Show de humor con Ricardo Quevedo.
- . **Diciembre 22** - la celebración de los 90 años del Teatro Guillermo Valencia.

Agenda Para 'El Cambio'

Conversatorio 'Postconflicto y nuevo periodismo del siglo XXI'

El próximo 9 de febrero en el marco del Premio de Periodismo 'Alberto Lleras Camargo' y la celebración del Día del Periodista, se realizará el conversatorio liderado por la Alcaldía de Popayán y la Universidad del Cauca, con el apoyo del Banco BBVA. Lugar: Paraninfo Francisco José de Caldas, 3:30 p.m.



Premio de periodismo
Alberto Lleras Camargo

• CONVERSATORIO •

Postconflicto y nuevo periodismo del siglo XXI

9 Feb. | **HORA** 3:30 p.m. | *Paraninfo Francisco José de Caldas de la Universidad del Cauca*

ORIENTADO POR:

Claudia Morales | *Darío F. Patino* | *Juan Manuel Ruiz* | *Darío Forero* | *Alfonso Ospina*

Moderadores:
Francisco Tulandé y Juan Carlos Varona

ORGANIZAN:

Alcaldía de Popayán Vive el **CAMBIO** | Universidad del Cauca | Con el apoyo de **BBVA**

Rueda de prensa



Rueda de prensa
Plan de recuperación de vías
Fecha: Lunes 23 de enero
Hora: 9:00 a.m.
Lugar: Sala de Juntas de la
Secretaría de Infraestructura

Convoca:
Secretaría de Infraestructura y
Movilidad Futura SAS



Alcaldía de Popayán
SECRETARÍA DE INFRAESTRUCTURA



Oficina de Prensa
Alcaldía de Popayán